



(Fotos Rafael)

En el acto escolar celebrado en Burgos se puso de manifiesto la identificación de la juventud con nuestro Caudillo y Jefe Nacional. La estampa de la muchedumbre estudiantil en disciplinada formación de miles y miles de brazos alzados al cielo será, pasados los años, un documento de inestimable valor histórico. Los estudiantes como los soldados que luchan en las trincheras— muchos de ellos estudiantes también—ponen su mejor afán en la España Una, Grande y Libre. Por la Patria, el Pan y la Justicia.

